

3. Bundesliga Herren Süd

TTC Wöschbach : DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart
Sonntag, 30.10.2022, 14:30 Uhr

Großer Jubel beim DJK Sportbund Stuttgart – 6:2 Auswärtserfolg

Mit 6:2 setzten sich die Gäste des DJK Sportbundes Stuttgart in der 3. Bundesliga Herren Süd gegen den TTC Wöschbach durch. Das Spiel am Sonntagnachmittag dauerte insgesamt 2 Stunden. In ihrem 4. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Der Verlauf im Einzelnen: Zibrat / Gacev hatten ihre Gegner Cheaib / Perez beim ungefährdeten 12:10, 11:9, 11:4 insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Israeli / Spieß wurden Hrnac / Eisenmann unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht so gut lief es für Jan Zibrat beim 8:11, 8:11, 8:11 gegen Juan Perez, obwohl Jan Zibrat auf dem Papier anhand der TTR-Werte als deutlich stärker einzustufen gewesen war. Das musste man neidlos anerkennen. Aleksa Gacev bekam seinen Gegner Dauud Cheaib beim klaren 3:11, 3:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Kenan Hrnac bekam seinen Gegner Marlon Spieß beim deutlichen 10:12, 5:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Marcel Eisenmann gegen Tal Israeli. Das musste man neidlos anerkennen. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Eisenmann nur 7 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler des TTC Wöschbach und des DJK Sportbundes Stuttgart in die Box. Unbeeindruckt von einem nachfolgenden 2:0-Rückstand, kam Jan Zibrat gegen Dauud Cheaib dann besser ins Spiel und gewann die Partie noch im finalen Durchgang. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Einen Sieg verpasste am Nachbartisch Aleksa Gacev hingegen bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Juan Perez und er konnte das Match, in das er als Außenseiter gegangen war, letztendlich nicht mit einem überraschenden Erfolg abschließen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 2:6 beendet.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Wöschbach nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die TSG Kaiserslautern am 06.11.2022 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des DJK Sportbundes Stuttgart wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den SV SCHOTT Jena am 05.11.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Wöschbach

Doppel: Zibrat / Gacev 1:0, Hrnac / Eisenmann 0:1

Einzel: J. Zibrat 1:1, A. Gacev 0:2, K. Hrnac 0:1, M. Eisenmann 0:1

DJK Sportbund Stuttgart, DJK Sportbund Stuttgart

Doppel: Cheaib / Perez 0:1, Israeli / Spieß 1:0

Einzel: D. Cheaib 1:1, J. Perez 2:0, T. Israeli 1:0, M. Spieß 1:0